

DONAUSTADT

Wiener

BEZIRKS

BLATT

AUSGABE 03/07, MÄRZ

Die Top-Tipps aus Wien und der Donaustadt

Kultur &

Erlebnis



Organisator Oliver Feicht (hinten l.) formt beim „Wiener Kickal Turnier“ aus Couchpotatoes eine Mannschaft

Schmeiß das Joypad weg!

AKTION. Ehrgeiz statt Sitzfleisch ist das Motto eines neuartigen Hobbyfußballturniers, bei dem Spaß und das gemeinsame Erleben im Mittelpunkt stehen.

Mit dem „Wiener Kickal Turnier“ sagt Veranstalter Oliver Feicht dem Mief computerspielbeladener Jugendzimmer den Kampf an: „Gemeinsam hat man doch am meisten Gaudi – und ein sportlicher Event ist immer noch die größere Herausforderung als die flimmernde Welt der Illusionen aus Bits und Bytes!“

Gemeinsam mit seiner Jugendgruppe und spontan formierten Hobbymannschaften wie „San Remo“, „DHL Global

Forwarding“, „Vatos Locos“ und einem Team der Firma Sixt wird am 24. März ab 16 Uhr aufs Leder getreten. Austragungsort für das von der Firma www.huette.at gesponserte Hallenfußballturnier ist die AHS in der Theodor-Kramer-Straße 3. Zuseher und weitere Gastmannschaften sind herzlich willkommen. Die Veranstaltung wird von der Sportwelt Donaustadt unterstützt. Den Siegern winkt ein Pokal.

Weitere Infos: www.kickal.at